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Nonostante gli sforzi dell’Associazione con la Coop.“L’Erba del vicino” per la buona gestione del
verde, girando per il nostro quartiere, si percepisce, purtroppo, una sensazione di abbandono delle
aree private e condominiali, oltre che quelle pubbliche.

Iniziamo da quella che potremmo ritenere la più importante perché è la più frequentata da bam-
bini: parliamo della stradina che collega via S. Giovanni a Via Lombardia, dove c'è la scuola mater-
na. L'asfalto in più punti è inesistente e le ampie buche  stanno per avere la meglio anche su
quel poco che ne è rimasto! Per non parlare poi delle scalette che accedono da Via Lombardia!
Sono tutte rovinate o completamente rotte. Abbiamo segnalato il problema al  Comune e pre-
cisamente al responsabile dei Lavori Pubblici, il quale non ci ha promesso un rapido intervento
ma si attiverà affinché si possa risolvere al più presto. Sicuramente significa far pressione e sol-
lecitare più volte per il ripristino ad un decoroso stato delle cose, e per questo chiediamo anche il vostro aiuto, per non far cadere nel dimenticatoio questa stra-
dina. Continuando il giro, si notano marciapiedi malridotti, spartitraffico che sembrano mucchietti di terra recintati da qualche cantone. Insomma, di interventi di nor-
male manutenzione San Giovanni ne ha proprio bisogno e non dobbiamo stancarci di segnalare ogni singolo problema all'Amministrazione Pubblica, in modo che

prima o poi, snervati dalle nostre lamentele, si muoveranno con più celerità.

Per quanto riguarda la frana che pian piano si sta portando via la strada davanti al supermercato Gran Risparmio, tran-
sennata ormai da molto tempo, il responsabile ai Lavori Pubblici ci ha confermato che l'appalto è stato assegnato, e
si stanno svolgendo le normali pratiche di controllo sulla regolarità del bando nonché della ditta assegnataria dei
lavori, per poi procedere all'inizio degli stessi. Un altro problema che dà il senso di degrado al nostro quartiere è quel-
lo delle aree verdi. In diversi condomini, quelle che dovrebbero essere aiuole, siepi o solo erba, sono diventate invece
vegetazioni di tipo forestali allo stato brado. Verde abbandonato a se stesso ed in alcuni casi, alberi o siepi che recin-
tano i palazzi  invadono i marciapiedi costringendo i pedoni a scendere in strada. Per le aree condominiali che appar-
tengono all'Ente IACP, lo stesso ci ha fatto notare che la manutenzione o tenuta delle aree verdi sono a carico degli
affittuari, come la normale manutenzione degli appartamenti. Non ci resta che chiedere a tutti Voi, proprietari o affit-
tuari nei vari condomini, di mantenere con cura il verde e gli spazi annessi ai palazzi. Per l'incuria delle aree verdi adia-
centi le poste in via Toscana e il palazzo della Regione, abbiamo sollecitato un intervento attraverso varie comunicazioni

sia ai diretti interessati nonché al Comune. Entrambi le aree verdi … o tali dovrebbero essere, sono invece piccole foreste di erbacce incolte. Invitiamo i responsabili,
privati o pubblici, con un po' di buona volontà, a restituire dignità a queste due zone.

Il nostro quartiere è già provato dallo stato dei lavori del “Contratto di quartiere”che purtroppo non riescono ancora a riprendere. Non abbiamo bisogno di gran-
di opere ma di piccole e necessarie manutenzioni per difendere e rendere sempre migliore la nostra vita.

A.V.

TOLLERANZA ZERO!
Anche dopo aver fatto ricorso a tutto il nostro impegno, aver praticato forme
strutturate di concertazione degli interventi con istituzioni pubbliche, direttori dei
lavori, imprese, per il “contratto di quartiere” invece della conclusione  si è aper-
ta una voragine di “menefreghismo”. Per provare a rispondere alla sensazione di
incompiutezza che ci resta dentro, per difendere quel ruolo che ci appartiene
come legittimo ente portatore di interessi diffusi di una determinata comunità e
titolare del diritto inviolabile della corretta attuazione del contratto, il 15.11.06, l'Associazione Il Ns.Quartiere San Giovanni, ha presentatoil
ricorso al TAR affinché, tale autorità sulla base della documentazione prodotta e d'acquisire, possa individuare eventuali inadempienze.
A che punto siamo!!
Le due ditte: Coge per i lavori del Comune di Campobasso e Sigma per IACP sono in rescissione di contratto. Per la ditta SIGMA la rescis-
sione è  stata richiesta dall'Ente appaltante IACP perché, nonostante i ripetuti ordini di servizio, non ha provveduto a proseguire i lavori 
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nei tempi stabiliti, anzi ha creato innumerevoli disagi con sporadici subappalti  e cantieri non in sicurezza. Quando, nel lontano 1998, è stato
approvato il progetto del contratto di quartiere, la  rendicontazione economica era a cura dell'amministrazione comunale  quale soggetto attua-
tore del programma; anche se gli enti appaltanti erano due (Comune, IACP). Nel frattempo sono state approntate le due perizie di variante per
entrambi i cantieri, quella dello IACP è stata sottoscritta ed  inoltrata al Ministero, quella del Comune necessita ancora della sottoscrizione e del
suo inoltro alMinistero. A questo punto  necessita la separazione contabile dei cantieri che dovrà essere approntata dal responsabile del proce-
dimento Comune di Campobasso Arch. Martino.
Quale futuro??
Con questo stato di cose ecco le fasi per approdare ad una  conclusione del contratto di quartiere.

Il Ministero deve dare parere favorevole  alla separazione dei cantieri.
L'amministrazione comunale dovrà approntare tale documentazione
L'amministrazione comunale dovrà inoltrare, al Ministero, la perizia di variante.
Il Ministero dovrà approvare le perizie proposte.
I due enti (IACP, Comune) dovranno redigere la consistenza dei lavori realizzati dalle imprese in rescissione di contratto per  con
statare la reale somma che resta ancora da spendere per un nuovo riappalto.

LA NUOVA SCUOLA
La struttura dell'Edificio scolastico in Via San Giovanni  CB  che dovrà ospitare
l'Istituto Comprensivo Jovine prosegue il suo naturale cammino, la nostra asso-
ciazione che segue costantemente i lavori ha invitato l'A.C. ad ultimare anche
la sistemazione esterna. L'augurio è che le vicende politiche in corso non
influenzino la sua apertura prevista per questo anno scolastico 2007-2008.

LA PALESTRA POLIVALENTE AL PARCO
Nonostante la struttura sia stata ultimata da oltre otto mesi, alcune procedu-
re burocratiche  tra impresa, idraulico, amministrazione e direzione dei
lavori, ne ostacolano ancora l'usufruibilità.

C.G.
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Innanzitutto desidero porgere un sentito ringraziamento agli amici
dell'Associazione “Il Nostro  Quartiere San Giovanni” che mi offrono questa
opportunità di giungere a voi tutti, attraverso questo giornale che, mi riferisco-
no, viene recapitato alle famiglie dell'intera zona di San Giovanni.
Un ringraziamento che, ci tengo bene a sottolinearlo, non è di facciata, ma vera-
mente avvertito, perché, tra l'altro, mi consente di portare a conoscenza, sia pure
in maniera frammentata, le varie attività che si svolgono nell'ambito del pro-
getto pastorale della nostra parrocchia. Sono padre Roberto Nesta, nuovo par-
roco della Chiesa San Giovanni Battista dall'autunno dello scorso anno.
Unitamente al superiore, padre Vito, a padre Bernardino, a frate Carlo e ai gio-
vani postulanti, sono stato chiamato dal governo provinciale dei frati minori di
Puglia e Molise, ad occuparmi spiritualmente di questa comunità di San Giovanni ai Gelsi, che, per qualche verso, già conoscevo, per essere stato
saltuariamente a Campobasso. Una realtà variegata, con molteplici problematiche. E' questo il primo responso che mi sento di fornire, dopo un
periodo di permanenza sufficientemente utile per poter dare indicazioni. Un agglomerato urbano demograficamente ricco e, proprio per ciò,
pieno di risorse. Sono convinto che insieme potremo costruire cose interessanti per porgerci nel panorama cittadino come una delle realtà più
vive. Mi attendo molto da voi parrocchiani, perché il vostro contributo è indispensabile per noi frati. Le premesse sono state davvero incoraggian-
ti ed è principalmente per tale motivo che mi sento autorizzato a chiedervi un ulteriore sforzo. Dobbiamo mettere insieme le nostre forze, pian-
tare una grande tenda nel quartiere: appunto la nostra parrocchia. Una tenda dove ognuno deve depositare ciò che può e far sentire il proprio
peso all'altro in termini di disponibilità, generosità, fratellanza, comunione. E' bello e piace al Signore colui che si mette al servizio del prossimo.
Ho già avuto modo di constatare la dedizione della gente, di  questo immenso patrimonio di altruismo che ha in dotazione la comunità campo-
bassana e, in particolare, quella del nostro quartiere. Un ingrediente dal sapore dolce, che riempie il cuore di gioia. La parrocchia, in questo pur
limitato periodo della mia presenza, è stato un continuo pullulare di iniziative e di fermenti.
Alcune attività le ho trovate, molte altre sono state avviate, grazie alla sensibilità e allo spirito di servizio di tutti, collaboratori e non.
Le iniziative si succedono giorno dopo giorno e, grazie alla bontà del Signore, danno risultati veramente lusinghieri. Non avrei mai sperato, ad
esempio, di riempire tre autobus per il pellegrinaggio alla Madonna di Pompei, con escursione alla Reggia di Caserta, svoltisi a fine aprile. Una
partecipazione massiccia che ci ha consentito di trascorrere una giornata stupenda, senza il minimo imprevisto.
Come detto, molte realtà sono già presenti sotto la “tenda” e viaggiano speditamente, come ad esempio il gruppo Regina Pacis giovani e adulti,
quello degli scout, etc., altre sono in itinere come quella dei giovani, dell Azione Cattolica Ragazzi, del Rinnovamento nello Spirito, del Movimento
per la vita, l'associazione sportiva “p. Umile Ferrara” ecc.
Insomma un proliferare di iniziative a cadenza settimanale e mensile corredate da un programma pastorale  in corso consistente in segmenti
che vanno dal progetto formativo per i giovani e meno giovani, al mese mariano con Maria tra la gente, dal tempo di preparazione per i fidan-
zati, ai pellegrinaggi nei santuari, dall'allestimento del concorso per presepi, alla dimensione comunitaria della carità che trova, quest'ultima, il
suo punto terminale nella Caritas parrocchiale francescana. Sono certo che come parrocchia possiamo dare un contributo sostanziale al nostro
quartiere, anche grazie a queste situazioni; quartiere che vuole risposte nuove a problemi vecchi e nuovi. E noi dobbiamo saper proporre vie, iti-
nerari, percorsi di fede che aiutino gli increduli, i superficiali, gli indifferenti, quelli che sono lontani, ad avvicinarsi a Cristo che dà sostanza alla
nostra esistenza e a quelli più presenti di riacquistare un nuovo modo di essere Chiesa  per essere più tenaci in direzione della solidarietà, della
carità, in una sola parola, dell'amore...

p. Roberto MESTA parroco
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IL BILANCIO PARTECIPATIVO
Una scelta per una politica più attiva

Cos'è il Bilancio Partecipativo?
È un processo innovativo di democrazia diretta, che consente
ai cittadini di ridurre le distanze con le Istituzioni e partecipa-
re attivamente alle scelte programmatiche dell'amministrazione, attraverso la
definizione di progetti di carattere collettivo.
Come opera?
La città di Campobasso è stata divisa in cinque zone rappresentative (San
Giovanni dei Gelsi,Vazzieri, Campobasso Nord, Centro e Sant'Antonio Abate). In
una prima fase, le associazioni di volontariato coinvolte hanno collaborato con
l'Amministrazione Comunale alla stesura di un Regolamento e hanno organiz-
zato, nel mese di settembre 2006, un primo ciclo di assemblee nei territori di
riferimento, allo scopo di stimolare la partecipazione e illustrare il funziona-
mento del Bilancio Partecipativo.
Quali sono le richieste degli abitanti di San Giovanni?
Agli incontri di settembre è seguito un secondo ciclo di appuntamenti, nel
mese di gennaio 2007, per andare concretamente ad individuare i bisogni
segnalati dalla popolazione e ad eleggere i delegati, portavoce dell'intera città.
Durante l'assemblea relativa al nostro quartiere, il 26 gennaio 2007, sono state
presentate 5 proposte progettuali.
1  IL TRASPORTO PUBBLICO URBANO: Installazione di nuove pensiline dota
te di panchine per l'attesa, distributore automatico per l'emissione dei bigliet-
ti e tabellone elettronico degli orari.
2  L'ENERGIA RINNOVABILE: Applicazione dei pannelli fotovoltaici nel conte-
sto urbano.
3  IL VERDE PUBBLICO: Cura e manutenzione delle aree verdi.
4  IL RANDAGISMO: Realizzazione di nuovi spazi e ricoveri per cani e adegua-
mento dei canili già esistenti.
5  L'EMERGENZA ABITATIVA: Costruzione di un dormitorio pubblico di emer-
genza.
Chi sono i nostri delegati?
All'incontro di gennaio hanno preso parte poco più di cinquanta persone, di
conseguenza sono stati eletti solamente due portavoce (1 rappresentante
ogni 25 votanti). Santone Mariarosaria e Lollis Fortunato hanno costituito, con
gli altri 29 delegati della città, il Consiglio del Bilancio Partecipativo.
Dove siamo arrivati?
Le proposte individuate all'interno dei cinque quartieri sono state portate al
tavolo di concertazione, valutate e confrontate. I delegati hanno individuato
come prioritaria l'esigenza di fornire alla città nuovi spazi di aggregazione.
Inoltre è stato richiesto di provvedere all'illuminazione delle zone periferiche
per mezzo dei pannelli fotovoltaici. Le schede progettuali, infine, sono state
recapitate alla Giunta Comunale e inserite all'interno del bilancio comunale.
Tuttavia, la sospensione dei mandati dell'Amministrazione Comunale ha bloc-
cato ogni procedura. Come voi, siamo in attesa di notizie!

M.S   

Otto mesi sono
passati in un
l a m p o !
Pomeriggi tra-
scorsi a ridere,
scherzare, gioca-
re... ore intense a
costruire oggetti,
alla scoperta di
nuove tecniche
di lavorazione, di
materiali vecchi da recuperare o di originali
da provare!
“Non possiamo fermarci adesso!” ... questa è
la richiesta che continua a giungere da
parte dei tanti bambini che hanno gremito
con il sorriso la sala allegramente addobba-
ta di San Pietro.
Come non esaudire i loro desideri?
Appunto per questo, a partire da lunedì
11 giugno 2007, dalle ore 8.30 alle 13.30,
ogni giorno dal lunedì al venerdì, sarà a
disposizione di tutti i bambini uno “spa-
zio senza frontiere” dove continuare a sco-
prire le meraviglie del gioco, a raccontare di
luoghi fatati e a diventare un po' più grandi
insieme! Per conoscere il programma delle
attività estive ed iscriversi, è necessario rivol-
gersi al Centro Ricreativo ogni pomeriggio,
dal lunedì al venerdì, dalle 17.00 alle 19.30.

Vi aspettiamo!

M.S

Ormai l'estate è alle porte e così anche le varie feste e sagre, contornate dalle tante bancarelle e a volte anche giostre. È il caso della festa di San
Giovanni, che il campobassano vive con particolare trasporto e fede. Alcuni pensano che forse il luogo non è dei migliori, avendo il cimitero
adiacente alla chiesa, ma comunque è una festa sentita ed affermata e noi non possiamo che condividere questo momento di festa religiosa e
anche la parte pagana che la affianca.
Vogliamo però portare all'attenzione di tutti i disagi delle tantissime famiglie che abitano a ridosso del campetto (o quello che ne resta…)
dove puntualmente si collocano le giostre. I poveri residenti si ritrovano a dover subire un vero e proprio abuso della loro privacy. I rumo-
ri, la musica e gli altri suoni provenienti dalle giostre sono così assordanti, nonostante finestre e balconi rigorosamente chiusi, che in casa
devono urlare per sentirsi. I rumori vanno avanti fino alle 4 o le 5 del mattino perché le giostre  vengono smontate la stessa notte.
E' vero che la festa dura un giorno, ma per quale motivo queste famiglie devono impazzire in quel giorno?! Pensate a chi è malato, agli
anziani o a chi ha lavorato tutto il giorno e vuole godersi  un po' di meritato riposo, perché non può essere padrone in casa propria?
Abbiamo avuto degli incontri  con i responsabili dell'amministrazione comunale, ma ad oggi non è stata trovata nessuna soluzione. Non
chiediamo di abolire le giostre, ma di trovargli una collocazione più idonea, sia per gli utenti che per i giostrai, senza recare danno agli abi-
tanti del quartiere.
Così la festa sarà veramente di tutti e per tutti!                   

A.V.

L'Associazione informa che i kit gratuiti per il risparmio idrico, distribuiti il 31 marzo al parco di via Lombardia a
sostegno dell'iniziativa promossa dal Comune di Campobasso  “Diritto all'acqua, dovere al risparmio” sono ancora
disponibili presso il Laboratorio di Quartiere, al chiosco del Parco San Giovanni o al Centro Ricreativo a San Pietro.



5 PER MILLE
un aiuto concreto
Grazie alla Legge 266/05
(Finanziaria per l'anno 2006) che ha
ufficialmente preso il via con la pub-
blicazione sulla Gazzetta Ufficiale
del DPCM del 20 gennaio 2006 i cit-
tadini potranno scegliere di desti-
nare una quota pari al 5 per mille
della propria IRPEF a sostegno
del volontariato, delle organizza-
zioni non lucrative di utilità socia-
le (ONLUS); Il meccanismo del 5 per
mille, in applicazione dalla dichiara-
zione dei redditi 2005, va ad aggiun-
gersi a quelle già tradizionalmente
in essere ( 8 X mille ) destinate alle
varie confessioni religiose e rappre-
senta un'occasione di sostegno
importante per tutto il mondo del
sociale.
Non si tratta di un aggravio alle
vostre imposte: lo Stato rinuncerà
alla quota del 5 per mille per desti-
narla alla finalità da Voi indicata.
Nei modelli per la prossima dichiara-
zione dei redditi (modello  CUD 2007,
modello 730 o Modello Unico Redditi
Persone Fisiche) ci saranno quattro
caselle per indicare la categoria prefe-
rita (ONLUS e non profit; ricerca
scientifica e università; ricerca sani-
taria; attività sociali svolte dal
Comune di residenza).
Chi vuole destinare, in fase di dichia-
razione dei redditi, il 5 per mille
della propria IRPEF dovrà apporre la
propria firma nel primo riquadro
contrassegnando con il codice
fiscale  dell’ Associazione Il Ns.
Quartiere San Giovanni è:
92032040708.
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L'Associazione informa che, a seguito del protocollo d'intesa con il Patronato INAC e CAF Cia,
sono disponibili  gratuitamente  i servizi di Patronato e Caf  

tel. 0874/65449, via Toscana, 87.

Orario: lunedì, mercoledì, venerdì 15,00/18,00
Martedì, giovedì, sabato  9,00/13,00 

Scrivi il tuo articolo
per il prossimo numero di

Good Morning ed invialo a:

staffassogio@netpoint.it

fax 0874 493518/481200

domenica 27 maggio 2007

Il Parco San Giovanni
festeggia la Primavera.

E’ consuetudine da ormai 8 anni far vivere al nostro Parco San Giovanni una giornata dedicata alla primavera.
Si inizierà con la Santa Messa all’aperto celebrata da Padre Roberto ed animata dal coro polifonico RIPAE CANTO-
RES diretto dal maestro Giuliano Mariano. Sarà poi il momento dei più piccini, che potranno godersi il verde tra gio-
chi, musica e magie di palloncini proposti da animatori.
Nel pomeriggio la “Caccia al Tesoro dei Misteri” per grandi e piccini, mentre “artisti di strada” vivacizzano il parco.

Vi aspettiamo numerosi per divertirci all’insegna della...primavera!

Programma
ore  09,00 SS. Messa con canti del coro polifonico RIPAE CANTORES

diretto dal Maestro Giuliano Mariano
ore  10,30 Animazione per bambini con musica, giochi e sculture di palloncini
ore  16,00 Caccia al tesoro per piccoli e grandi, a cura dell’Associazione 

CarpeDiem e Barbarabà’*
ore  18,00 Artisti di strada: giocolieri, trampolieri
ore  20,30 Premiazione Caccia al tesoro
Degustazione

*Caccia al tesoro dei Misteri:
Con la collaborazione delll’Associazione culturale CARPE DIEM e la ludoteca Barbarabà di
Campobasso viene proposta una Caccia al Tesoro per far sì che tutti i partecipanti diventino
detective nella propria città, alla ricerca delle peculiarità della realtà in cui viviamo chiamati a
risolvere quiz e indovinelli, a recuperare oggetti della tradizione, a carpire informazioni
sulla storia della festa del Corpus Domini presso nonni ed esperti ed anche attraverso una
guida sulla storia dei “Misteri” e in un crescendo di sorprese e colpi di scena. Gruppi da 2 a
5 persone si cimenteranno in una lotta contro il tempo per arrivare primi al traguardo della
caccia. La partenza è fissata per le ore 16:30 nel Parco di via Lombardia, dove si provvederà
alla registrazione delle squadre ed alla consegna del Kit contenente le informazioni per con-
durre il gioco. Gadgets e premi attenderanno i partecipanti e i cacciatori più veloci, quelli più
ingegnosi e preparati sul Tesoro di Campobasso e sui Misteri.

UTENZA DI RIFERIMENTO: Le attività sono rivolte a tutta la cittadinanza offrendo attraverso la
caccia al tesoro un pretesto per apprendere curiosità della nostra tradizione ed in particolare
dei Misteri.
Per motivi di sicurezza è richiesta la partecipazione di almeno un adulto per ogni gruppo
che è responsabile dei giocatori minorenni.

L'associazione è presente:
- martedì dalle ore 20,00 alle 21,30 - in Via Romagna - Laboratorio di quartiere - tel.0874493518

- venerdì dalle ore 20,00 alle 22,00 in Via Toscana, 22 - tel.0874481200
- dal lunedì al sabato ore 15,00/22,00 - Campetto San Pietro - tel. 3895107445

G L I  A P P U N T A M E N T I
domenica  20 maggio 2007

Dalle ore 09,00 alle ore 13,00 I GRUPPI SCOUT di Campobasso
Presentano

Vieni a giocare con noi - 100 anni di Scoutismo

 


